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第 20 回生 田尻侑子 (旧姓:浅川)さん 

広い空に大きな緑の山、懐かしい風景の残る道を、今は 2 人の子供を迎えに通っています。紅葉幼稚園

の思い出は“楽しかった”の一言。そして保護者として通う紅葉もやっぱり楽しい！可愛い制服、メープル

ホールの緞帳、学芸会の衣装、もみじドリーム…挙げだしたらきりないくらい、懐かしいものに再会でき

ました。またなんといっても、先生方と子供たちの気合の入ったイベントは、息子達の成長を目の当たり

にでき本当に、泣けます。毎日の取り組みや色々なイベントを、大好きな先生達に励まされたり褒められ

たり、ちょっと怒られたりしながら乗り越えた 3 年間は、その後の自分の心の宝物にずっとなっていた

のかな、と、保護者となった今、思うのです。そんな経験を息子達にも変わらず与えてくださる先生方、

大変なお仕事なはずなのに、すてきな笑顔をむけてくださる姿、日々日々感謝に堪えません。ありがとう

ございます。変わらない、だけじゃない紅葉。共働き家庭のわが家でも、預かり保育を利用させていただ

き、朝から晩まで紅葉っ子。本当に助かっています。これからも、変わらない紅葉、成長する紅葉、どち

らも持ったすてきな園でありますように願っています。好きだった子が入っていた紅葉のサッカークラ

ブに、息子が行くようになり大満足な古の紅葉っ子より。 
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収入                      支出             

      同窓会費          110,000 円                     0円 

      通帳加利子          24円           

      前年度繰越金     2,871,986 円      繰越金  2,982,010 円 

 

紅葉同窓生の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より学園同窓会へのご協力ありがとうございま

す。福岡、田村で設立された学校法人 福岡幼児学園。現在は学園内に併設された 3 園があります。紅葉幼稚園 48 年、福岡市認可保育

所ナーサリーライムスクール 21 年、企業主導型保育所もみじのいえ 5 年目となります。令和 7 年には紅葉幼稚園の創立 50 周年となり

ます。周年事業委員会が立ち上がります。同窓会は父母の会と共に 50 周年に向け準備を進めて参ります。ご理解ご協力の程よろしくお

願いいたします。         

学園開設当時、現住所、福岡市
ふ く お か し

早良区
さ わ ら く

田村
た む ら

は【大字
おおあざ

田
た

】という旧町名でした。その名の通り田んぼの中にぽつんと紅葉幼稚園はあり

ました。その小さな幼稚園に近隣の方も驚かれていたと聞いています。周りにスーパーもなく、西鉄バスもなく『建石
たていし

』バス停はあり

ませんでした。また園の西側主要道路の『三軒屋
さ ん げ ん や

』バス停まで見渡すことができたくらい、付近には何も無かったそうです。園の近く

には牛小屋もあり、鼻をつまみながら牛舎見学できる長閑さだったそうです。現在は田んぼも減り、住宅やマンションが建て込み、地

域は様変わり。また設立者 尾上正信先生が 94 歳で亡くなられたあと、社会福祉法人 信正会が 2011 年を設立。もみじの森保育園が福

岡 2 園と東京に 5 園。MOMIJI グループは園を『人が、みんなで育つ』場所として、ご家庭の子育てを応援し、あたたかい教育・保育

の空間を作っています。改めまして 50 周年を前に、全国の同窓会生皆様と更につながり、もみじっこの活躍を共有していければと思い

ます。是非近況を以下ご照会する QR コードからアクセスいただいて近況報告をいただけるとありがたいです。皆様どうぞお近くの園

へ遊びにいらしてみてください。再会を楽しみにしています。 

          第 22 回生 左座大樹 さん 

私には妹と弟がいて、三兄弟で紅葉幼稚園にお世話になりました。きっかけは 祖父が、

裸ん坊で園庭を走る紅葉っ子を見て母におススメしたからだそうです。    

幼稚園では花園文庫のかるたが大好きで、他にも鍵盤ハーモニカや跳び箱などを楽しんで

いた記憶があります。サッカークラブにも所属し、運動が大好きになりました。地元で暮ら

しているので子供と久々に幼稚園を見学すると今でも元気な紅葉っ子がいて、迷わず子供を

入園させることを決めました。親子共々、紅葉幼稚園と関わることができて感無量です。い

つまでも卒園生として誇りを持ち続けていけたらと思っています。 

 

いつもお世話になっております。 

同窓会頼りの卒園生のコメントを頼まれました。 

文章の長さは大丈夫でしょうか？ 

写真も添付しておりますので、どちらかお使いください。 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

スポーツフェスティバル in 福岡市総合体育館  6/9       

福岡市最大規模の体育館で開催することができ、紅葉幼稚園・ナーサ

リーの年長・年中・年少・最年少さんの 4 学年が楽しむ姿を家族皆

様にご覧いただき温かい催しとなりました。 

 

 

 

 

 

年長自然体験＆お泊まり保育 

～日本初 ! 年長児間伐体験～in 白糸の森 9/29・30 

 

 卒園生の窓  

ご紹介 

 

Facebook     

福岡幼児学園 

紅葉幼稚園・ナ

ーサリー 

Instagram 

紅葉幼稚園 
Instagram 

もみじのいえ保育園 

もみじっこ Day 2023 (令和 3・4 年度卒園生希望者) 7/27 

もみじっこの 1.2 年生が猛暑の中、集合。懐かしい運動サーキットや

食の出店も楽しんでいただく中、東京から日本舞踊家 演出家・振付

家 花柳琴臣さんにご来園いただき、夢の教室を開催!   「日本から

世界へ。礼に込められた和のこころ」をテーマにお作法の実践とお話

を聴くこともできましたね。また来年も集うことができたらと思いま

す。 

 

第 4 回ひかりのまほう よるの momiji 10/12,13,14 

コロナ禍の 4 年前、ご家族で楽しめる空間をと愛知より 

光の切り絵作家酒井敦美さんにお越し頂くイベントを 

開催。この 4 年間、毎年酒井先生と職員で案を積み立て 

ました。今年は更に子ども達の光作品も充実。 

地域の皆様もご招待し素敵な時が流れました。 

～行事の様子～ 令和 5 年度紅葉幼稚園・ナーサリーライムスクールの様子です。 

        同窓生のお子様のご入園も増えており、学園へ二世代を通してのつながりもひろがっています。 

 

毎年恒例となった『白糸の森』での間伐体験。

木楽家の木こりのコモさんのご指導の元、白

糸の森の中で、森の存続のため間伐がなぜ必

要かのお話を聴き、竹ポットの中に野菜の苗

を植え自然を満喫し、園に戻り、おいしい手

作り夕食をみんなで食べて、花火を楽しみ、

お布団タイムは賑やかに!充実した一日を過

ごした年長さんでした。 

Instagram 

社会福祉法人 信正会 

もみじの森保育園 

22 回生  

左座大樹さん 

 紅葉幼稚園 

年少 長男 天真君 

第 20 回生                 

田尻(浅川)侑子さん 

紅葉幼稚園 

年中 長男 喜一くん 

最年少 次男 千喜くん  

長女 瑞喜さん 

同窓生の妹尾 舞香(23)さんは剣道 4 段、福岡県警の女性巡査です。

2023.10.29 に行われたサウジアラビアでのワールドコンバットゲームズで

剣道個人に出場し、日本代表として世界 11 か国の選手らをおさえ、優勝さ

れました。幼少期から熱心なお父様の訓練のもと努めておられ、高校では

日本一、その後鹿屋体育大学に進まれ、在学中、全日本学生優勝大会と全

日本女子剣道選手権で日本一になられています。鹿屋体育大学卒業同時に

福岡県警に入職現在１年目。今後のご活躍を祈念し応援してまいりましょ

う。卒園生のご卒園後のご活躍以下 QR コードにて募集しております! 

世界一・日本一おめでとうございます ! 

嬉しい 

お知らせ 

待ってます! 

同窓会近況報告の場ができました    

つながる紅葉同窓生 


